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１ 「子育て・教育日本一」を目指して      （２５分） 

  会派 新政クラブの視察研修で青森県十和田市を訪庁し、「日

本一を目指した特色ある教育活動の推進」について研修してまい

りました。事業内容としては、各校が創意工夫を生かし、日本一

を目指した特色ある教育活動を行うために必要な経費を学校規

模に応じて助成するものであります。そして、この事業を行うこ

ととなった動機は、日頃より教育指導の充実に努めている市内小

中学校に対して、校長先生が目指している「特色ある学校づくり」

を教育委員会の立場から支援し、「日本一」という言葉に象徴さ

れるようなダイナミックな目標に向けて、児童生徒の活気ある教

育活動を展開したいという教育長の願いが市長特別枠予算とし

て実現するに至ったとのことであります。 

  それぞれの学校が、自校の児童生徒の実態や教職員の特性、地

域の環境や人材等を生かしながら、創意工夫のある教育活動を展

開していくという「特色ある学校づくり」は、本市の小中学校に

おいても展開されていると思われますが、改めてその取組につい

てお伺いしたいと思います。また、学力向上等の課題がある中、

子どもたちのやる気を引き出し、「日本一」を目指せるような取

組を期待しながら、以下質問します。 

 

（１）本市の小・中学校における「特色ある学校づくり」の取組に

ついて （小・中学校それぞれ抽出３校） 

 

（２）学校生活での児童生徒へのやる気を引き出すためには、何が

重要と考えますか。 

 

（３）特色ある学校づくりのための各校への予算配分の考え方につ

いて 

 

（４）日本一を目指すとしたら、どんな取組を考えますか。 

 

市 長 

教育委員会委員長 
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２ 児童生徒の健康管理について         （２０分） 

  平成２７年度 鶴ヶ島市教育委員会重点施策の基本目標Ⅱ  

 豊かな心と健やかな体の育成の施策３及び施策５では、体力向上

の推進と健康教育・食育の推進が掲げられております。体力向上

については、スポーツ推進委員等の協力のもと、小学校を中心に

体育的行事がスムーズに実施されております。また、部活動にお

いては、外部指導者の協力をいただきながら、部活動の活性化に

も繋がっていると思われます。児童生徒の「体力」は「学力」や

「豊かな心」を支える土台として、とても重要です。また、健康

教育・食育の推進については、今年度より、学級活動の中で、虫

歯予防のための取組を行っています。食育に関しても、地場産野

菜を積極的に取り入れ、栄養バランスのとれたおいしい給食の提

供に努めていただいております。そして、栄養教諭等による児童

生徒への「食に関する指導」も行っております。 

  近年、子どもたちの「食」を取り巻く環境も大きく変化し、孤

食や個食、基本的な食習慣が身についていないなど多くの問題も

指摘されています。児童生徒の生活全般が変化してきており、ゲ

ームやスマホ等にかなりの時間をかけている状況もあり、外遊び

はもちろん、体力をつけるべき活動が少なくなってきていると思

われます。また、食においても、懸念されることは、いつでもど

こでも好きなものを食べられる環境があり、様々な事情で家族と

食事を取る機会も減少しており、偏った食事になることも懸念さ

れます。体力づくり、健康の維持は、食と運動が大変重要です。

生活習慣病予備軍を抑制するためにも、家族は勿論のこと子ども

たちの意識の中にこの重要性を認識させることは必要ではない

かと思います。 

 

（１）小・中学校における取組状況 

  ア 体力向上の取組について 

  イ 運動が苦手な児童への「できたね！やったね！教室」の状 

   況 

  ウ 食に関する指導の内容について 

  エ 家庭との情報の共有と連携について 

（２）児童生徒の身体検査の結果について 

（３）香川県が実施した児童４年生を対象にした血液検査について 

教育委員会委員長 
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３ プレミアム付き商品券の販売について     （１５分） 

  ８月２日に販売された「プレミアム付き商品券」は、わずか４

時間余りで完売されたとのことです。買い求める方の長蛇の列、

市役所近辺の車の渋滞等は事前に想定されていたと思われます

が、今年の猛暑は特別な状況で、熱中症になられた方、救急車で

搬送された職員もおられたと聞いております。１００人体制で取

り組まれた職員の皆様もご苦労であったと思います。地域経済効

果という観点では、成果があったと思います。が、市民からの問

い合わせ等もある中、反省すべき点もあったのではないでしょう

か。 

 

（１）公平性という観点から 

  ア 世帯ということでなく、一人５万円までとしたことについ 

   て 

  イ 市民以外の方への販売について 

  ウ 販売の方法について 

 

（２）市民からの問い合わせについて 

 

市 長 

 


